



BRÜCKE DER FREUNDSCHAFT

Eine Ausstellung von Kinderpostkarten
aus Bremen und Odessa

„Brücke der Freundschaft“ ist ein besonderes Kulturprojekt zwischen Bremen und seiner ukrainischen Partnerstadt Odessa. Schüler:innen einer Bremer Schule sowie einer deutschsprachigen Schule in Odessa haben füreinander Postkarten gestaltet. Die Kinder zeichneten ihre Lieblingsplätze und ihre liebsten Sehenswürdigkeiten in der jeweiligen Heimatstadt. Mit kleinen Texten erzählen sie sich von ihrem Alltag, ihren Hobbys und warum sie gerade diesen Ort so sehr mögen. So wie die elfjährige Hannah, die die Schweine aus der Bremer Sögestraße gemalt hat, weil man die nicht nur anschauen, sondern auch streicheln kann. Oder wie die kleine Anastassya, der der Arcadia-Strand von Odessa besonders gut gefällt.

Die Ausstellung „Brücke der Freundschaft“ im Haus der Bürgerschaft zeigt den Austausch zwischen den Kindern – getrennt durch die Entfernung, aber verbunden durch Neugier, Offenheit und den Wunsch nach Freundschaft. Dabei sind die Postkarten weit mehr als Schülerzeichnungen: Sie werden zum Symbol für Zusammenhalt, gegenseitige Achtung und die Hoffnung auf Frieden in naher Zukunft, einer Zukunft, in der sich die Kinder und ihre Familien unbeschwert gegenseitig besuchen können.

Eröffnung mit Grußwort der Vizepräsidentin Sahhanim Görgü-Philipp:

Mittwoch, 9. Juli 2025, um 11 Uhr

Haus der Bürgerschaft, Festsaal

Am Markt 20, 28195 Bremen

Öffnungszeiten der Ausstellung

Ab dem 10. Juli können Sie die Ausstellung in der Regel montags von 10 bis 20 Uhr besuchen. Dienstags bis freitags ist sie von 10 bis 18 Uhr geöffnet (letzter Einlass jeweils eine halbe Stunde vor Hausschließung).

Die Ausstellung ist zeitgleich in der Gebietsverwaltung von Odessa zu sehen – als Zeichen der Partnerschaft und des gemeinsamen Blicks nach vorn.

Hinweis zu Ihrem Besuch im Haus der Bürgerschaft:

 Bitte beachten Sie, dass Sie Ihre Jacken an der Garderobe abgeben müssen. Gleiches gilt für Rucksäcke und sonstige Taschen, die größer als DIN A4 sind. Es gibt – in begrenztem Umfang – Schließfächer.

 Teilen und weitersagen!
Leiten Sie diese Einladung gerne weiter.

 Unsere Veranstaltungen sind kostenlos.
